

Polizei im Einsatz, weil Papagei plappert

(dpa). Einige Papageien können sprechen. Sie sagen zum Beispiel: »Guten Tag.« Oder eben: »Mama«, »Papa« und »Mama komm«. Eine Nachbarin hörte einen Papagei, der so quasselte. Sie dachte allerdings, es wäre ein Kind. Und machte sich Sorgen.

Bei den Nachbarn öffnete nämlich niemand die Tür. Deswegen rief sie die Polizei. Die fuhr zu der Wohnung und holte noch weitere Helfer. Sie öffneten die Tür und sahen den Papagei. Der saß in seinem Käfig und plapperte munter weiter: »Mama, Papa, Mama komm«.

Das Tier war allein zu Hause. Die Bewohner der Wohnung konnten dann in ihrem Urlaub erreicht werden. Sie sagten, der Papagei werde momentan von Bekannten versorgt. Von der Geschichte berichtete die Polizei. Das Ganze passierte in Nordrhein-Westfalen.